

La CGT des cadres écrit au Président

Le mouvement social inédit de la Direction Enfance Famille a des écho au niveau national.

Les cadres de la DEF en sont à l'origine et leur engagement en faveur du rétablissement de meilleurs conditions de travail a fait réagir la CGT sur le plan national.

Vous trouverez ici leur courrier à M. Mesquida.

Prochaine mobilisation



Retrouvons-nous le
jeudi 28 mars à 11h, au
FDEF
660, rue
Pioch Boutonnet
Montpellier



Montreuil, le 3 mars 2024

M. Kleber MESQUIDA
Président du Conseil départemental de l'Hérault
1977 avenue des Moulins
34 087 MONTPELLIER

Objet : mouvement social à la direction de l'enfance et de la famille

Monsieur le Président,

Nous avons pris connaissance du mouvement social porté par les cadres de la Direction de l'Enfance et de la Famille dans votre collectivité.

Ces derniers ont dénoncé à plusieurs reprises, par courrier, puis avec le soutien du syndicat CGT CD34 la dégradation de leurs conditions de travail fragilisant leur capacité à réaliser leurs missions de manière qualitatives en direction des usagers.

A l'occasion de la grève du 6 février dernier, une première historique dans votre collectivité, les cadres ont présenté des revendications qui visent à maintenir leurs conditions de travail. Ils et elles se sont exprimés, présentés des propositions d'organisations structurelles, un plan d'action d'urgence, un audit, un meilleur pilotage de leur direction couvrant l'ensemble des acteurs œuvrant dans la mission de service public. Malgré cette contribution, ils et elles déplorent une situation de blocage et vivent cette situation comme un manque de considération.

La prise en compte de leurs légitimes revendications dans le cadre d'un accord de méthode permettrait réglementairement aux deux parties de sortir par le haut. Nous restons persuadés que la reconnaissance des contradictions irait dans le sens d'une résolution du conflit et favoriserait à la fois l'intérêt de la collectivité comme celui des cadres territoriaux.

C'est pourquoi, nous vous demandons de bien vouloir réengager la discussion et ouvrir des négociations avec les représentants du syndicat CGT.

Restant attentif à l'évolution de la situation, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, nos salutations distinguées.

Emmanuelle POLEZ
Co-secrétaire générale de l'UFICT



Jésus DE CARLOS
Co-secrétaire général de l'UFICT



Mobilisation POUR la mission protection de l'enfance !

Le 28 mars à 11h

Au programme :

Café, thé, boissons
solidaires en soutien
aux grévistes.

Prises de paroles des
représentants des
services présents (DEF,
PASEF, FDEF, secteur
associatif...)

Retours sur la
rencontre préfecture,
négociations avec CD
34

Conférence de presse

Décisions sur les suites
à donner au
mouvement

Prévoir repas tiré du
sac.

Le travail dégradé nous dégrade TOUS !



**Retrouvons-nous le
jeudi 28 mars à 11h,
au FDEF
660, rue
Pioch Boutonnet
Montpellier**

Nous demandons un plan d'urgence pour la création de place d'accueils : réquisitions de locaux.

Nous demandons le rétablissement des missions du FDEF (accueil temporaire)

Nous demandons la mise en œuvre de nos revendications dites « RH » pour tous les acteurs de la mission protection de l'enfance et en particulier pour les assistantes (revendication IFSE majorée).

Nous demandons le rétablissement de la place de notre collectivité comme pilote de la mission protection de l'enfance

Nous demandons le soutien opérationnel de notre direction dans l'exercice des missions de protections de l'enfance à tous les niveaux.